
PLATAFORMA CIUDADANA “LA LINEA 100 X 100″ 

Acta de la Reunión de la Mesa de Trabajo de 3 noviembre 2014 

Reunida la Mesa de Trabajo de la Plataforma Ciudadana “La Línea 

100×100″ en fecha 3 de noviembre, en la sede de la AAVV Miramar-Mondejar. 

ASISTENTES (ORDENADO ALFABETICAMENTE) 

1 ANABEL BARRANCO RODRIGUEZ 
2 ANTONIO BLANCA FUERTES 
3 GABRIEL COBOS RODRIGUEZ 
4 HELENIO LUCAS FERNANDEZ PARRADO 
5 JUAN FRANCO RODRIGUEZ 
6 CARMEN GARCIA RUIZ 
7 ENRIQUE GARRALON VERA 
8 JUAN JOSE LOPEZ MORALES 
9 JUAN DOMINGO MACIAS PEREZ 
10 DANIEL MARTINEZ ANDRADES 
11 ANTONIO MORAL GALLARDO 
12 ENCARNACION SANCHEZ RODRIGUEZ 
13 JOSE SEVERINO SOUSA BRITO 
    
    

Asisten varias personas en calidad de oyentes. 

ORDEN DEL DIA: 

1º Lectura y aprobación del acta anterior e informe sobre ingresos y gastos. 

2º Análisis de la visita previa que será realizada por la barriada,  a las 17:30 

horas del día 3 de noviembre. Inicio de la visita desde la sede de la Asociación. 

3º En función del desarrollo del punto anterior, y siempre que el tiempo lo 

permita, se realizará: 

Exposición Grupo de Trabajo de Seguridad. 

4º Ruegos y preguntas. 

DESARROLLO DE LA VISTA 

1º Lectura y aprobación del acta anterior e informe sobre ingresos y 

gastos. 



Leída el acta de la reunión anterior de fecha 20 de octubre de 2014, la 

misma ha sido aprobada por unanimidad. 

Se informa que el estado actual de las cuentas, asciende a la cantidad de 

578,91euros. Se aprueba por unanimidad el estado de cuentas. 

2º Análisis de la visita previa que será realizada por la barriada,  a las 

17:30 horas del día 3 de noviembre. Inicio de la visita desde la sede de la 

Asociación 

Los miembros de la Mesa de Trabajo, acudieron con carácter previo a la 

reunión, a una visita por la barriada de Miramar-Mondejar, a los efectos de tomar 

conciencia de los problemas existentes en la barriada. La visita consistió en 

entrevistas a pie de calle y visita de las zonas de la barriada donde existen los 

problemas que se relatan. Del mismo modo, se realiza la visita acompañado por el 

presidente de la AAVV Miramar-Mondejar y varios miembros de la misma. 

El principal problema que reflejan los vecinos de la barriada, se centra en el 

saneamiento público. En concreto señalan, como zona donde el problema es más 

acusado, la calle Montserrat, calle Rocío y calle del Valle. En estas zonas es muy 

habitual el escape de aguas fecales en virtud de la deficiente instalación. Se puede 

comprobar que han sido realizados algunos trabajos sobre a los efectos de arreglar 

dichas deficiencias, siendo del todo inútiles, puesto que los problemas de escape 

siguen existiendo. 

La AAVV Miramar-Mondejar, nos muestra en particular, un local comercial 

sito en calle Guadalajara, el cual se encuentra en un estado de conservación 

pésimo, además de poseer el mismo problema de la zona en cuanto a escape de 

aguas fecales. El estado de suciedad y abandono es evidente, siendo a juicio de la 

Plataforma un foco de infecciones y enfermedades. Los vecinos señalan que han 

puesto numeras reclamaciones al respecto ante el Ayuntamiento de La Línea de la 

Concepción, no habiéndose obtenido respuesta alguna. 

Otro problema que refiere la AAVV, se centra en el alumbrado público. En la 

visita realizada, la Plataforma ha podido comprobar la falta de mantenimiento del 

alumbrado. En concreto no son sustituidas las farolas que por distintas razones 

(accidentes de circulación, deterior, etc.) desaparecen, siendo evidente la falta de 

iluminación de las zonas. El reportaje gráfico evidencia tal circunstancia. 

Otra de las quejas de los vecinos, al igual que en otras barriadas visitadas, 

se  centra en la suciedad existente, siendo insuficiente la dotación establecida para 



la barriada, y en especial se quejan del mantenimiento de las zonas ajardinadas 

que, salvo voluntad de los vecinos por iniciativa propia, es evidente la dejadez 

absoluta. Se comprueba en la zona la falta de poda de los árboles, así como de los 

setos y demás ornamentos. 

La AAVV Miramar-Mondejar nos traslada su preocupación, sobre las 22 

viviendas de protección oficial, construidas en la calle Sevilla, calle Sol y calle San 

Antón, las cuales se encuentran edificadas, así como según señalan los vecinos, 

también se encuentran adjudicadas a las distintas familias. 

La Plataforma La Línea 100x100 se compromete a informarse sobre el 

problema existente. 

Se ha realizado reportaje fotográfico de la visita, el cual será publicado en el 

Facebook de la Plataforma, así como en nuestra página web. 

3º En función del desarrollo del punto anterior, y siempre que el tiempo 

lo permita, se realizará: 

Exposición Grupo de Trabajo de Seguridad. 

Por carecer de tiempo, no ha sido desarrollado este punto, y se pospone su 

desarrollo para distintas reuniones. 

4º RUEGOS Y PREGUNTAS 

En este punto, los vecinos participantes en la Reunión de la Mesa de 

Trabajo volvieron a referirnos los problemas existentes, así como se realizaron 

distintas preguntas, centrando las mismas: 

a) Rescate de las posibles concesiones existente (AGUA, BASURA, ETC.) 

A este respecto la Plataforma señala que sería posible el rescate de las 

concesiones que incumplieran el pliego de condiciones firmado entre la 

concesionaria y el ayuntamiento. 

Del mismo modo, insiste esta plataforma que, a la vez que es posible el 

recate de las concesiones, también existen mecanismos para hacer 

cumplir dicho pliego, y por lo tanto, que la concesionario realice lo que 

por contrato le corresponde.  

Un vecino señala en concreto la falta de limpieza de los contenedores 

de basura. 

De igual forma, se comenta la posibilidad de rescatar otras concesiones 

incumplidoras. La plataforma señala al respecto, que el objetivo de toda 



concesión y la obligación de la entidad municipal es velar por el 

cumplimiento y en caso de no ser posible, rescatar la misma, a los 

efectos de dar un servicio decente de los mismos. 

 

b) Selección de basura en inicio y en destino. 

Una vecina pregunta sobre el cumplimiento de separación de los 

residuos sólidos (reciclaje). En concreto, pregunta sobre la separación 

en origen, es decir, por los vecinos en los distintos contenedores (vidrio, 

papel, etc.) y si posteriormente es tratado en destino con la misma 

selección. La plataforma se compromete en comprobar, que se cumple 

con la normativa de recogida selectiva y tratamiento de los residuos. 

 

c) Cableado eléctrico. 

Uno de los asistentes nos pregunta sobre la posibilidad de soterramiento 

del tendido eléctrico de la ciudad, sienta contestada por parte de los 

integrantes del Grupo de Infraestructura, señalando que se está 

analizando la situación. 

 

d) Convenio Colectivo y Relación de Puestos. 

Aunque está materia será analizada por el Grupo de Trabajo 

correspondiente, y por lo tanto será expuesta en cuanto hayan 

terminado los trabajos, señalamos que la plataforma no considera viable 

la actual RPT y por lo tanto, ve necesaria la confección de una nueva. 

En cuento al convenio, desconocemos la negociación existente por parte 

de los responsables sindicales y el ayuntamiento. Por lo tanto, no 

podemos dar una opinión al respecto. 

 

Recordamos los canales de comunicación: 

Web: www.lalinea100x100.es 

Facebook: LaLinea100x100 

Twitter: @LaLinea_100x100 

 

Sin otro asunto que tratar, se dio por concluida la reunión, en La Línea de la 

Concepción, a 3 de noviembre de 2014. 

http://www.lalinea100x100.es/

